

SORTIE RENCONTRE

Le moment de se rencontrer

La " sortie rencontre " des Audax est surtout une occasion de rouler entre rouleurs et de marcher entre marcheurs. En attendant que les Vttistes vététisent entre eux. Puis de prolonger avec un barbecue pour tous. Ici, sur des photos de Moustache, nous nous en tiendrons à des photos route.



01) Plus de 40 Audax, routiers et marcheurs réunis pour une sortie ensoleillée. Avant le barbecue.



02) Peloton conduit par Willy et JClaude.



03) Avec la participation de José et Bruno.



04) Josse et Christine.



05) Thierry S, Jean Luc J.



06) Robert et Ludovic.



07) Albert Duchatelet.



08) Jean Pierre et Léo.



09) Marc et Jean Pierre.



10) Jean Marie et Yves.



11) Roland ... et Jean Marie.



12) Guy, Daniel et Jean Claude.



13) Michel Caucheteux qui pédale en cadence.



14) Les présidents successifs des Audax Tournai.



15) La sortie rencontre c'est l'occasion de rouler ensemble ... dans la même direction.